



Marzo 13, 2020

Bolsa Mexicana de Valores informa estado de salud que guarda el presidente del Consejo de Administración

La Bolsa Mexicana de Valores, S.A.B. de C.V. (BMV), informa que el Lic. Jaime Ruiz Sacristán, presidente del Consejo de Administración, dio positivo a la prueba del virus COVID-19 (Coronavirus), el día de ayer, sin que hasta este momento, presente algún síntoma.

El Lic. Ruiz Sacristán, permanecerá en su casa por un lapso de dos semanas, de acuerdo a las indicaciones de su médico, y desde ahí continuará cumpliendo con sus responsabilidades.

Comunicación Corporativa
Grupo Bolsa Mexicana de Valores
bmv-comunicacion@grupobmv.com.mx